



**Im Alter von 12 Jahren lernte der gebürtige Bielefelder autodidaktisch Gitarre und Mundharmonika spielen. Und er hat natürlich auch die obligatorische Gesangsausbildung.**

**Patrick macht bei seinen Titeln vieles selbst. Komponieren und Texten (unter dem Pseudonym Udo Richards), Gitarre spielen und natürlich singen. "Meine Texte sollten immer etwas aussagen. Sie dürfen ernst oder fantasievoll sein aber auch stimmungsvoll und witzig. Es dürfen Geschichten sein oder Liebeslieder. Oder Menschen von Ihren Problemen ablenkt, da leider immer noch zu viele Menschen Probleme mit sich herumschleppen.**

**<br>**

**Darum darf jede Art von Musik und gerade auch der Schlager die heile Welt simulieren.**

Denn die Menschen, die sich ablenken wollen und müssen, Ihren Kummer noch ins Gesicht zu singen, wäre totaler Unsinn.

<br>

Sich selbst nicht zu wichtig nehmen ist die Devise und, Zitat Patrick Simons, "man muss auch über sich selbst lachen können?. Vor allem die Berufsauffassung macht Patrick alle Ehre, egal ob du vor 5000 oder vor 5 Leuten auftrittst. Gib immer dein allerbestes. Denn die, die zu dir kommen haben es verdient".

<br>

Nachdem Patrick bereits ans Aufhören dachte, wurde er von vielen Fans vom Gegenteil überzeugt. Patrick will und lässt sich nicht mit seiner Musik in eine Schublade stecken, er verbindet verschiedene Stile miteinander. Seine musikalische große Liebe ist die Countrymusic, das wird bei vielen seiner Songs deutlich. Jedoch auch für andere Stile kann er sich begeistern, Ich möchte nicht, dass auf meinen Alben sich jeder Song gleich anhört. Patrick Simons lebt in Baden Württemberg. Neben der Musik sind Kochen und Tennisspielen weitere große Leidenschaften von Patrick.

PATRICK SIMONS